
6 Pièces

203 m²

Réf. 83780481

6 500 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Appartement d'exception de 187 m² au sol avec une superbe terrasse

de 52m² de plain-pied sur la réception, situé aux deux derniers étages

avec ascenseur, d'un bel immeuble de standing en pierres de taille.Il se

compose  :-au  6ème  étage  d'un  hall  d'entrée  avec  son  vestiaire

prolongé par un bel escalier privatif menant au 7ème étage, d'une suite

:  chambre  avec  son  dressing  intégré  et  une  salle  de  bains  complète,

une  deuxième  vaste  chambre  /  bureau  avec  sa  salle  de

douche/toilettes et  un espace buanderie,  une troisième chambre avec

son dressing, une salle d'eau, des toilettes invités.- au 7ème ...

Exceptional 187 sqm apartment opening onto a magnificent 52 sqm terrace on the

same  level  as  the  reception  area,  located  on  the  top  two  floors  of  a  beautiful

high-end  freestone  building  with  an  elevator.It  comprises:-on  the  6th  floor,  an

entrance hall  with  a closet  extended by a beautiful  private staircase leading to the

7th  floor,  a  suite:  bedroom  with  a  built-in  closet  and  a  full  bathroom,  a  second

spacious  bedroom/study  with  a  shower/toilet  room  and  a  laundry  area,  a  third

bedroom with a walk-in closet, a shower room and a guest toilet.- On the 7th floor,

a superb loft-style living room ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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